

Ein Abend voller Ehrungen

Lehr'sche Chöre zeichneten ihre treuesten Mitglieder aus



Rödemark (pec) Jede Menge Ehrungen wurden beim traditionellen Familienabend der Lehr'schen Chöre im Foyer der Kulturhalle an der Dieburger Straße vorgenommen. Allen voran wurde Heinz Ruppel für seine 65-jährige aktive Sängertätigkeit von Siegfried Roet, dem Vorsitzenden des Sängerkreises Offenbach, ausgezeichnet. Seine lange Mitgliedschaft unterstreiche das Motto „Singen ist gesund“, merkte Roet an.

Gerlinde Gensert, Katharina Hartig, Margot Hofmann, Renate Horch, Reinhilde Huss, Katharina Keller, Rosi Kemény, Brigitte Knittta, Margarete Löhr, Eva Peters, Edith Roth, Ruth Röhrig, Elfriede Sölich, Karin Krüger-Wälde, Marianne Gotta-Sauer, Sabine Kiehl und Stefan Röhrig wurden für 25-jährige aktive Sängertätigkeit von Siegfried Roet belobt. „Die ARD strahlte versehentlich die Neujahrsansprache vom Vorjahr aus, Matthias Rust landete mit seiner Cessna auf dem Roten Platz in Moskau und der Liter Benzol kostete 99 Pfennig“, erinnerte er an einige Ereignisse aus dem Jahr 1987. Hans Fitzel, Vorsitzender der Lehr'schen Chöre, und seine Stellvertreterin Marianne Gotta-Sauer ehrten im Anschluss 30 Mitglieder des Vereins für langjährige Mitgliedschaften. Auch hier stand Heinz Ruppel mit einer aktiven Vereinszugehörigkeit von 65 Jahren an expo-

Nach der Ehrung kommt das Gruppenbild - das ist bei den Lehr'schen Chören nicht anders.

(Foto: pec)

nierter Stelle. Berthold Schwab ist seit 60 Jahren, Werner Manns seit 50 Jahren und Wolfgang Fitzel seit 40 Jahren passives Mitglied. „Am 11. Juni 1987 wurden der Lehr'sche Frauenchor sowie das heutige Vocal-Ensemble auf Initiative des damaligen Chorleiters Matthias Dickhut aus der Taufe gehoben“, erklärte Gotta-Sauer die hohe Zahl der Ehrungen. Gerlinde Gensert, Katharina Hartig, Margot Hofmann, Renate Horch, Reinhilde Huss, Katharina Keller,

Rosi Kemény, Brigitte Knittta, Margarete Löhr, Eva Peters, Ruth Röhrig, Edith Roth, Elfriede Sölich, Karin Krüger-Wälde, Marianne Gotta-Sauer, Sabine Kiehl und Stefan Röhrig sind seit 25 Jahren aktiv dabei, während Ingrid Beyerte, Jürgard Bischof, Katharina Christ, Hildegard Horch, Maria Röhrig, Theresia Roth, Erna Scholz, Thea Schwab und Renate Tschöttschel für 25 Jahre passive Vereinszugehörigkeit geehrt wurden.

Musikalisch eröffnet hatten den Familienabend das Vokalensemble sowie der Männerchor, jeweils unter der Leitung von Reginald Beyerle, Jürgard Bischof, Katharina Christ, Hildegard Horch, Maria Röhrig, Theresia Roth, Erna Scholz, Thea Schwab und Renate Tschöttschel für 25 Jahre passive Vereinszugehörigkeit geehrt wurden.

fer-Miculmic alias „Harry“ als Alleinunterhalter musikalisch führte. Schon jetzt lädt Schriftführer Hans-Peter Lente, der auch für die Chronik der Lehr'schen Chöre verantwortlich zeichnet, alle Interessierten am Sonntag, 9. Dezember, um 17 Uhr zum Konzert anlässlich des 25-jährigen Bestehens des Frauenchors in das Foyer der Kulturhalle ein, bei dem alle drei Chöre des Vereins auftreten werden.